
広島中央ロータリークラブ　　2023ー24年度  クラブ会長方針 「今こそロータリーを楽しもう」

vol.01

ロンガルス絵画同好会　　迫田勝明会員作品　「 清流 」

7
2023



活動記録：2023年7月のまとめ

事務局
例会日：毎週月曜　12:30～13:30
例会場：リーガロイヤルホテル広島
広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL : 082-221-4894
FAX : 082-221-4870
E-mail：hcrc@godorc.gr.jp
URL： https://hcrc.gr.jp/

広島中央
ロータリークラブ

広島城南ロータリークラブ会長・幹事　ご挨拶
「新年度を迎えて」
先週の最終夜間例会で山野井前会長から点鐘を引継ぎ、

いよいよ、2023-24年度も本日からスタート致します。どうぞよろし
くお願い致します。今年度最初の会長時間でございます。今更
とは思いますが、ご容赦頂き、私の自己紹介とクラブ入会の経
緯を簡単にご紹介させて頂きたいと思います。私は2012年8
月、緒方会員、橋本会員のご推薦をいただき、広島中央RCに
入会させて頂きました。ちょうど入会から10年が経過したところ
です。職業分類は廃棄物収集運搬業です。株式会社スナダと
いう社名で東広島市志和町で産業廃棄物の収集運搬及び
処分業を営んでおります。従業員数は55名で、私の父が創業
し今年で創業50年目を迎えました。家族は妻と13歳、11歳、7歳
の3人の娘がおります。クラブに入会以来、夏と冬の家族会に
は、ほぼ欠かさず出席させて頂き、家族と一緒にロータリーライ
フを楽しんでおります。普段、あまり家族サービスをしていない
私にとって、家族会に参加することで、少しでも家族への罪滅
ぼしになればいいと思っております。
クラブへの入会の経緯は、多くの会員の皆様はご存じかと思

場所 

リーガロイヤルホテル広島 

プログラム 

会長理事役員就任挨拶 

卓話者 

会長・理事役員 

担当委員会 

プログラム 

ゲスト 

•広島城南ロータリークラブ会長　田上　剛 様 
•広島城南ロータリークラブ幹事　木本　博之 様 

会長時間 

 

2023/7/3 第1983回例会

いますが、私の兄、砂田龍吾が2001年に入会させていただき
10年間広島中央RCでお世話になっておりました。その兄が、
2011年7月に不慮の事故で他界致しました。通夜、葬儀には本
当に暑い中クラブの皆様、そして他クラブのロータリアンの皆様
に多数ご参列をいただきましたこと、また、橋本会員には葬儀の
際、兄に向けて心のこもった弔辞を読んでいただきましたこと、
そしてクラブで追悼例会を開催していただきましたことは、今で
も忘れることなく、はっきりと覚えています。本当にロータリーの友
情、温かさを感じました。
実は、生前兄が私に「もし、ロータリーに誘われることがあって

も、お前は入らないほうがいいよ」と言われたことがありました。
何故かと聞くと「人のために奉仕活動をするなんてことは、お前
の性格には全く向いていないよ」と言われました。言われてみれ
ばそうだなと思いましたので、私はロータリーとはご縁がないも
のだと思っておりました。その兄が私をロータリーに導いてくれま
した。入会からこの10年を振り返ってみますと、親睦会やゴルフ
同好会などは、楽しんでやってきたとは思いますが、恥ずかしな
がら熱心に奉仕活動をやってきたわけでもなく、進んでロータ
リーの研鑽を積んできたということもありません。
ただ、今、強く感じるのは、兄が残してくれたロータリーという
財産を引き継いで行く、という思いこそが、私のロータリー活動
への一番のモチベーションであるということです。 
さて、ロータリーには向かないと言われた私が、これから１年
間会長を務めさせて頂きます。至らないこと、皆様にご迷惑、ご
心配をおかけすることも多くあるとは思いますが、広島中央ロー
タリークラブの発展のために、大変微力ではありますが全身全
霊を傾けて、会長の職を務めていくことを会員の皆様にお誓い
申し上げまして、今年度、最初の会長時間とさせて頂きます。ど
うぞ、一年よろしくお願い致します。
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せいただくことができ、私にとって貴重な時間となりました。出席
された皆様に心より感謝申し上げます。それでは後ほどの定時
総会でのご審議の程、よろしくお願い申し上げます。

「定時総会開催にあたって」
先週の今年度最初の例会が何とか終わり、ホッとしたのも束

の間であっという間に1週間が過ぎ、またこの場に立っておりま
す。まだまだ、不慣れな例会運営でありバタバタとしております
が、どうかご容赦ください。
先週の例会につきまして、お詫びをさせていただきます。皆
様にお座り先週の例会につきまして、お詫びをさせていただきま
す。皆様にお座り頂くお席と、お召し上がり頂く食事数が例会
開始の時点で足りておりませんでした。今年度から他クラブか
らのメイクアップを従来通り受け入れることになっております。ホ
テルとも相談の上、会員の皆様、またメイクアップに来られた他
クラブの会員の方々にご迷惑おかけしないよう、少し余裕をもっ
て準備をすることとしたいと考えております。先週の例会でご迷
惑をおかけいたしましたことを、深くお詫び申し上げます。
さて、本日は定時総会が開催されます。第1号議案として

「2022-23年度収支決算報告」、第2号議案として「2023-24年
度事業計画及び予算案」を上程させていただきます。本日お
集りの会員の皆様のご意見を広く伺って、採決をお願いする予
定です。どうぞよろしくお願いいたします。事業計画の作成につ
きましては、3月27日に第1回次年度クラブアッセンブリーを開催
し、私の会長方針についてご説明し、各理事委員長の皆様に
事業計画の作成をお願い致しました。その際に各委員会で懇
親会を兼ねたインフォーマルした。その結果、クラブ組織、奉仕
プロジェクト、ロータリー財団、クミーティングの開催をお願い致し
また。各理事、委員長のご尽力により素晴らしい事業計画が出
来上がったと自負しております。また、インフォーマルミーティング
において各委員の皆様からさまざまなご意見、ご要望をお聞か

場所 

リーガロイヤルホテル広島 

プログラム 

定時総会

卓話者 

議長　砂田恭延 

担当委員会 

会長・幹事

祝辞等

・連続出席表彰（13名）
　村本　大久保　長場　好永　七枝　戸田　槇殿　猪垣
　金光　水野　西村　大本　馬野 　

会長時間 

2023/7/10 第1984回例会

定時総会の風景

監査報告(好永前年度幹事)

決算報告(大内前年度会計委員)

定時総会議長(砂田会長)

予算説明(長場幹事)



動へのご理解がより深まる機会となりますことを心より願ってお
ります。それでは限られた時間ではありますが、どうぞ楽しんでく
ださい。 

「納涼家族会開催によせて」
皆さんこんばんは。ようこそ納涼家族例会へお越しください

ました。本日は会員とご家族を合わせて128名のご参加を頂い
ていると聞いております。本当に暑い中ご参加頂きましたことに
心より御礼申し上げます。
今年度、私のクラブ会長方針は「今こそ、ロータリーを楽しも

う」とさせて頂きました。ロータリーには様々な活動があります
が、やはり親睦会こそがロータリーを楽しめる一番の活動であ
ると思います。ご参加頂いた皆様に楽しんでいただけるよう、親
睦委員会を中心にこの納涼家族会の準備を進めてまいりまし
た。 
本来、我がクラブの納涼家族会では、広島みなと夢花火大
会をこの場所から鑑賞することができましたが、2019年を最後
に4年間、花火大会の開催がありません。昨年、山野井前会長
の発案で当クラブ単独で花火の打ち上げを行いました。今年も
昨年に続き、後ほど花火の打ち上げを行う予定です。みなと夢
花火大会の規模とまではいきませんが、花火を見ながら少しの
涼を感じていただければ幸いです。さて、本日は家族会でござ
います。普段、我 ク々ラブ会員がロータリー活動を行うことがで
きるのもご家族の皆様のご理解と支えがあってのことだと思っ
ております。そのことへの感謝と本日の家族会がロータリー活

場所 

グランドプリンスホテル広島

プログラム 

夜間例会ならびに納涼家族会

担当委員会

幹事・親睦

ゲスト

2022-2023年度　地区ローターアクト代表　板井貴大 様 

祝辞等

会長時間 

黙祷

広島西南ＲＣ所属名誉会員の山本　豊会員((株)山豊　
取締役会長)が7月28日（金）にご逝去されましたの
で、謹んでお知らせいたします。（97歳）

・入会月（16名）
　田原　緒方　出﨑　河野　徳見　村本　大久保　長場
　好永　槇殿　猪垣　金光　水野　西村　大本　馬野
・創業月（5名）
　下原　出﨑　村本　河野　好永

2023/7/22 第1985回例会

納涼家族会の風景

集合写真

懇親会 乾杯の挨拶 
(新宮副会長)

打ち上げ花火



ました。5歳未満の幼児死亡率と罹患率の削減、妊婦の死亡
率と罹患率の削減、より多くの母子に対する基本的な医療
サービスの提供、保健従事者を対象とした研修、保健ケアの提
供、母子の健康に関連した仕事に従事することを目指す専門
職業人のための奨学金の支援を強調する月間となっていま
す。毎年5歳未満で命を落とす子供は、世界で推定590万人と
されています。その原因は栄養失調、適切な医療や衛生設備
の欠如などですが、予防が可能なものであるとも言えます。 
ロータリーの活動としては、教育、予防接種、出産キット、移動ク
リニックなどの方法で母子の健康を推進しています。また女性
を対象に、HIV感染予防、母乳による授乳、病気の予防に関す
る教育を行っております。
予防可能な原因で母と子供が命を落とすことなどあっては

なりません。すべての母子が質の高い医療を受けられるよう、そ
して出産で命を落とす母親がいなくなり、子供がすくすくと成長
できるようにこの問題に寄り添い、引き続き支援活動を行ってい
きましょう。 

皆様こんにちは。本当に暑い中、例会へのご出席ご苦労様
です。酷暑の時期でございます、くれぐれもお身体にはご自愛く
ださい。7月22日（土）に開催されました納涼家族例会では大坂
クラブ管理運営委員会理事、親睦委員会の皆様のお陰で本
当に楽しい会となりました。また、花火の打ち上げにつきまして、
淀江公共イメージ委員長、猪垣会員のご尽力でメディアに大き
く取り上げていただきました。皆様に心より感謝申し上げます。
さて、クラブ、ロータリアンがロータリー活動に参加することを
強調するため、国際ロータリー理事会は特別月間を指定してい
ます。7月のテーマは「母子の健康」となっております。明日から8
月となる7月最後の日に、7月の強化月間テーマと言われても、今
更かと思われるとは思いますが、どうかご容赦ください。
従来、7月はこの特別月間の指定がありませんでした。しか

し、昨年10月の国際ロータリー理事会で4月を「環境月間」とす
ることが決定され、これにより7月が母子の健康月間と指定され

リーガロイヤルホテル広島

プログラム 

ゲスト卓話「本年度の活動報告と次年度に向けての活
動計画」卓話者

担当委員会

プログラム

ゲスト

・広島中央ローターアクトクラブ（４名）
板井　貴大 様
長田　拓馬 様
高橋　尚希 様
山下　友鈴奈 様

祝辞等

会長時間 

卓話者

2022-2023年度　地区ローターアクト代表　板井貴大 様

広島西南ＲＣ所属　田中　茂樹会員が7月13日(木)にご
逝去されましたので謹んでお知らせいたします。（71
歳）

・連続出席表彰（13名）
村本　大久保　長場　好永　七枝　戸田　槇殿　猪垣
金光　水野　西村　大本　馬野 

2023/7/31 第1986回例会

場所 

黙祷
卓話時間の風景

広島中央ロータアクトクラブ 板井直前会長（右）
広島中央ローターアクトクラブ  原会長（左）


